

Echos du pays de Neuchâtel

Printemps 1998. La république neuchâteloise fête son cent-cinquantième anniversaire avec ferveur; de nombreuses manifestations sont organisées, la plupart au Col de la Vue-des-Alpes où une immense tente a été dressée.

En ce dimanche 7 juin, c'est la journée des Eglises, occasion de rencontre entre toutes les communautés religieuses, mais aussi de la communication entre les hommes de toutes cultures et couleurs de peau.

Malgré un temps plutôt maussade, une foule impressionnante avait répondu à l'appel des organisateurs. On pouvait y rencontrer d'élégantes Africaines en boubous aux éclatantes couleurs, des membres de l'Armée du Salut, des Israélites coiffés de la kippa côtoyant les Neuchâtelois et Confédérés bon teint.

Mais enfin, me direz-vous avec raison, quel rapport un tel rassemblement a-t-il avec notre hobby? J'y viens! Il n'est pas très fréquent, chez nous, de compter, au sein du corps pastoral, un radioamateur. C'est pourtant le cas à Dombresson, dans le Val-de-Ruz, où le guide spirituel de la paroisse n'est autre que Tom, HB9BXT. Il estima que, puisque l'un des thèmes de cette journée était la communication, quoi de plus normal d'y consacrer un stand. Ayant présenté son projet aux OM's des deux sections cantonales de l'USKA, la SUNE et la SEMONE, c'est avec enthousiasme que celui-ci se trouva réalisé. L'indicatif HB5NE avait été concédé. Des antennes furent montées, deux tentes érigées, et un important matériel disposé à la vue du public.

Dès l'aube, les démonstrations commencèrent, suivies avec intérêt par les curieux. Ils purent assister aux liaisons établies, soit en décimétrique, soit en VHF, ou encore en SSTV,

et à des essais de radiogoniométrie.

Au risque d'oublier l'un ou l'autre des opérateurs ayant contribué au succès de cette journée, je ne citerai aucun indicatif. J'aime simplement les remercier en bloc, et surtout féliciter chaudement HB9BXT, l'initiateur d'une présentation qui contribua à mieux faire découvrir au public une activité assez peu connue.

La Chaux-de-Fonds eut l'honneur et le plaisir d'accueillir, le jeudi 18 juin, une trentaine de participants au QSO journalier des Cheveux gris, OM's YL's et SWL's, venus assister à leur traditionnel visu annuel.

Parfaitement organisée par Liliane HB9HLC, assistée surtout moralement par le soussigné, la rencontre se déroula dans une bonne humeur communicative. La salle à manger du restaurant du Reymond, sur la route de la Vue-des-Alpes, retentit des propos aimables et des



Philippe (HB9HH), Werner (HB9AKN)

plaisanteries des convives venus de Suisse naturellement, mais aussi de la France voisine. Après avoir dégusté un excellent repas, on eut une pensée pour les amis absents, certains retenus par la maladie; on observa un instant de silence à la mémoire de ceux que l'on n'entendra plus, et l'on enregistra la venue de nouveaux indicatifs assurant la relève. L'après-midi avançant, on s'attarda encore un peu sur la terrasse de l'établissement à contempler la vue magnifique sur la ville et sa campagne environnante baignée de soleil, après s'être donné rendez-vous pour la même date, c'est-à-dire le jeudi de la vingt-cinquième semaine de 1999, en un lieu qui sera choisi ultérieurement.

Le lendemain de cette rencontre, la SEMONE - section des Montagnes neuchâteloises de l'USKA, faut-il le rappeler - fêtait son vingt-troisième anniversaire. A vrai dire, la date en est contestée; il y eut plusieurs tentatives pour réanimer le Radio-club local fondé en 1924, qui connut des fortunes diverses jusqu'à ce qu'une





Thomas (HB9BXT)

poignée de mordus réussisse à recréer le groupement actuel, qui va allégrement son bonhomme de chemin. C'est la raison de l'estimation de cette date.

Or donc, ce vendredi 19 juin, en fin d'un après-midi aussi ensoleillé que le précédent, une



Liliane de Blaireville (HB9HLC)
Charles Bider (HE9 FFV)

bonne vingtaine d'OM's, YL's et de sympathisants se retrouvaient au Gros-Crêt, vaste bâtiment planté près du sommet de Pouillerel, à 1270 mètres d'altitude. Les arrivants assoiffés se voyaient réconfortés par une fameuse sangria concoctée par HB9BKY Etienne et ses amis. Quand vint le moment de passer à table, une paella géante, applaudie comme il se doit, fit son apparition et régala chacun à satiété. Pour l'occasion, on avait monté deux stations: décimétrique et VHF; l'endroit est idéalement situé. C'est d'ailleurs d'ici que la section partici-

pe au H 26. Ce fut l'occasion d'utiliser l'indicatif spécial HB5NE. Un sked avait été prévu par Pierre-André HB9HLV, avec la station 4x4KU, de Natanya, radio-amateur souvent contacté par les OM's chauxois. Malgré QRM et QRN assez intenses sur les 14 Mhz, la liaison, qui dura une bonne demi-heure, fut parfaite.

On reprit place autour des tables, et la soirée se prolongea fort tard dans la nuit étoilée, et dans l'ambiance que vous imaginez! Un tout grand merci aux organisateurs de cette commémoration.

Marcel André Pasche, HE9JQN

Communication du REF-UNION

HAMEXPO 98, 20ème édition

Pour la première fois HAMEXPO sera organisée par le REF-UNION.

Comme chaque année ce salon aura lieu à AUXERRE les 10 et 11 octobre prochains.

Réservez d'ores et déjà votre week-end!

4ème Marché aux puces des Radio Amateurs Vaudois

Samedi, 12 septembre 1998

10h00 à 16h00

Salle des Enfants Bourgeois,
Mézières VD

Buvette et sandwiches

Fléchage routier: RAV